

川西北幼稚園と川西北保育所の一体化についての説明会 要旨

日 時：平成30年7月12日 午後5時45分～

場 所：川西北保育所 3歳児保育室

- 次 第：1、副部長あいさつ
 2、「川西北幼稚園と川西北保育所が一体化した市立認定こども園の新設整備について」の説明
 3、質疑応答（主なご意見・ご質問 と 市の回答 の要旨は 以下のとおり）

ご意見・ご質問（要旨）	回 答（要旨）
2号園児について、認定こども園での午後の保育時間はどのように過ごしますか。	午後の時間は、異年齢をベースとした保育を予定していますので、午前中とは異なったカリキュラムで異年齢保育の良さを出していきたいと考えています。
1号園児と2号園児が同じクラスの場合、1号園児は早く帰るので、残された2号園児がさみしい気持ちになると思います。1号・2号園児のクラスを分けることはできますか。	国の規定により、1号・2号園児混合のクラス編成とします。今年4月開園の牧の台みどりこども園では、開園当初はさみしがる園児がいましたが、すぐに慣れて今では楽しく過ごしていると聞いています。
幼稚園と保育園の先生では資格が異なりますが、こども園の先生はどのような配置になりますか。	こども園では幼稚園、保育所の両方の資格を持つ職員が勤務します。新しいこども園で子ども達がストレスを感じないように、できる限り配慮します。
3号認定児の保育室は、保育所と同じように年齢ごとの部屋ですか。	現在の保育所と同じく、0歳から2歳児の各年齢ごとに保育室を整備します。
延長保育の時間が20時まで伸びるとのことですが、先生や子ども達の負担にならないでしょうか。	今年4月から牧の台みどりこども園では延長保育の時間を20時まで伸ばしていますが、利用者は少数だと聞いており、保育は少数でも複数で対応し、安全に配慮します。子ども達の負担にならないように、ケアを大切にしていきたいと考えています。

<p>2号・3号認定児の定員は現在と同じになっていますが、少なくありませんか。</p>	<p>今回整備予定のこども園は、川西北幼稚園と川西北保育所を一体化したこども園なので定員の変更はありません。 以前、小戸保育所、川西中央保育所を含めて一体化するという計画がありましたが、当該保育所は耐震基準を満たしており、また、異なる小学校区での一体化となるため計画は変更しました。</p>
<p>耐震対策のための一体化整備ですが、4年後の開園となり、当初の予定より1年遅れています。保護者として、子どもを預けることを不安に感じています。</p>	<p>市の財政は厳しく、市の全体の事業バランスを総合的に判断した結果、1年遅れることになりました。 子ども・子育て計画で市立幼稚園、保育所のIS値（国が定めた構造耐震指標）を公表しておりますが、川西北幼稚園のIS値は0.73、川西北保育所のIS値は0.68となっています。国基準では、IS値が0.6以上であれば大地震の際に建物が倒壊する危険性が低いとされています。ただし、学校教育施設についてはIS値が0.7に満たない場合は耐震補強が必要な建物と判定されます。川西北保育所のIS値は0.7を下回っておりますが、一般的な建物の基準値（0.6）は満たしているため、地震によって、すぐに倒壊する危険性は低いと考えています。必要な修繕等は、今後も実施してまいります。</p>
<p>建築基準法を満たしていないブロック塀の工事はいつ始まりますか。子どもたちの日々の安全を考えてほしいと思います。</p>	<p>コンビニとの間のブロック塀については、所有関係が複雑で時間を要しています。早急に工事を開始できるように調整します。</p>
<p>保育所の備品や設備が古いので、もっと保育環境の整備に市の予算を使えませんか。</p>	<p>こども園になって施設は新しくなりますが、保育環境の問題が全て解決するわけではありません。限られた予算の中ですが、職員で話し合いながらより良い保育環境となるように運営に努めます。</p>
<p>認定こども園では警報が出たら休園になりますか。</p>	<p>基本的には現在と同じで、大雨等の警報が出た時も、2,3号園児は預かります。建物の破損が見つかった等、園児の安全な保育に支障がある時は休園する場合があります。</p>